

¿Y QUIÉN PROTEGE A LOS NIÑOS Y NIÑAS?

SEÑOR DIRECTOR:

Este miércoles 30 de octubre habrá un nuevo funeral clasificado de alto riesgo en los alrededores de nuestros colegios ubicados en La Pintana y La Granja. A días de las elecciones, mientras algunos celebran sus triunfos, otros deben esconderse a plena luz del día por miedo e inseguridad.

La comunidad en vilo. Como directores de dos colegios insertos en los sectores afectados, vemos con horror que niños y niñas ven vulnerados sus derechos a la educación, a vivir en paz. Estudiantes sin recibir su alimentación, sin tener la oportunidad de encontrarse con sus pares, de jugar, de aprender. ¿Es la solución cerrar escuelas, quitarle nuevamente el derecho a crecer y desarrollarse a quienes más lo necesitan?

Ya es tiempo de guardar las champañas y volver al terreno. Los niños, niñas y jóvenes no tienen nada que celebrar. La niñez no puede esperar.

Magdalena Aninat

Directora Ejecutiva Red de Colegios CEAS

Katherina Véliz

Directora Colegio Santo Tomás (CEAS)

Héctor Rojo

Director del Liceo Bicentenario Nuestra Señora de Guadalupe (CEAS)